



## Ciudad Real



El senador, Miguel Angel Valverde: “Page ejecuta brutales recortes en educación y lo hace a hurtadillas”

### Nuevo golpe a la educación concertada en la provincia de Ciudad Real

Valverde ha asegurado que el Gobierno de Page ha vuelto a asestar un golpe “brutal” a la educación concertada en la provincia de Ciudad Real y que ha anunciado que va a eliminar el concierto educativo de Educación Secundaria al centro EFA La Serna, en Bolaños de Calatrava. “Más de 50 alumnas se verán afectadas por esta decisión del Gobierno de Page y una decena de profesores podrían quedarse sin puesto de trabajo”. “Es un nuevo ataque a la educación concertada perpetrada por Page fruto de la ideologización impuesta por Podemos para acabar con la educación concertada y con el derecho que tienen los padres a elegir libremente la educación que quieren para sus hijos”.



Por otro lado, ha denunciado que Page, además de recortar, “es incapaz de asumir sus propias responsabilidades, lo que está colocando en una situación bastante grave a los ayuntamientos de la región”. Ha denunciado que los municipios que reciben suministro de agua potable de la Vega del Jabalón llevan dos años denunciando el “abandono” por parte del Gobierno de Page y que la situación es tan grave que, si no se toman medidas de forma urgente, podrían quedarse sin agua este verano. “Page es una caricatura de sí mismo, por eso no lo quieren sus bases que le dieron la espalda en las primarias, ni en su propio partido, lo que se ha podido comprobar este fin de semana”.

## Miguelturra



La portavoz popular, Aurora López: “Victoria Sobrino vive en una realidad paralela y pretende ignorar el gran malestar que está generando su nefasta gestión”



Aurora López

Ha criticado a la alcaldesa socialista por sacar pecho por su gestión y por decir que el 63% de su programa electoral está cumplido. “Su balance no hace más que confirmar que el programa electoral era poco ambicioso y que vive en una realidad paralela”. “Es un chiste de mal gusto que a estas alturas se esté hablando de crear una comisión ciudadana donde se debata la forma de construcción de la pasarela ciclo-peatonal”. Ha puesto otros ejemplos de su nefasta gestión “como lo que está ocurriendo con el edificio de la CEOE o con la depuradora de Peralvillo ya que todavía seguimos tirando el agua del saneamiento directamente al embalse del Vicario sin depurar”.

“Victoria Sobrino, como todos los socialistas de esta región, se dedica a gobernar de espaldas al ciudadano y a lanzar mensajes vacíos de contenido con los que pretende engañar a la opinión pública y desviar la atención sobre los enormes problemas que genera su caótica gestión”.

## Abenójar



### El presidente provincial, Francisco Cañizares, mantiene un encuentro con la Junta Local del Partido Popular

---

Asiste la alcaldesa del municipio, Verónica García

Durante el encuentro, Cañizares ha destacado que para el PP es esencial conocer de primera mano la situación que viven las personas mayores en todos los municipios de la provincia, los jóvenes, los autónomos, los agricultores o las personas dependientes. Además, ha lamentado que la región esté sufriendo una situación de parálisis nunca antes vista por culpa de un presidente que está desnortado y que está perdiendo el tiempo con sus líos internos en vez de trabajar para sacar a Castilla-La Mancha de este bloqueo. Ha repasado los numerosos incumplimientos del Gobierno del socialista Page y ha destacado que los servicios públicos esenciales de la región se están viendo gravemente afectados por su mala gestión, especialmente la sanidad y la educación.



Francisco Cañizares y Verónica García

## Castellar de Santiago



### La diputada nacional Carmen Quintanilla y la diputada provincial Rocío Zarco mantienen una reunión con la Junta Local del Partido Popular

---

La reunión entra dentro de la campaña 'Pueblo a pueblo' que ha puesto en marcha el Partido Popular de Ciudad Real. Quintanilla ha atendido las demandas de los vecinos y ha explicado el trabajo que está realizando el Gobierno del PP en materias tan importantes como las pensiones. Así, ha destacado que en los Presupuestos Generales del Estado del Gobierno de Mariano Rajoy hay 4.000 millones de euros más para pensiones y un 2,7% más para gasto social.



Quintanilla y Zarco con la Junta Local



### El portavoz popular, Miguel Angel Rodríguez: “Pilar Zamora no cumple la Ley en materia de transparencia de los contratos porque, para ella, la transparencia es una pose”

---

Rodríguez ha denunciado que se ha hecho público un informe de la Asociación Transparencia Internacional sobre el cumplimiento de la normativa legal sobre contratos. En este informe, se analiza el nivel de publicación de contratos en la Plataforma de Contratación Pública del Estado por parte de Ayuntamientos, Comunidades Autónomas, Diputaciones, Parlamentos y Universidades públicas y dicho informe “es rotundo al afirmar que el Ayuntamiento no cumple la ley en esta materia al no publicar los contratos en la Plataforma de Contratación del Sector Público”. También ha indicado que se han conocido puntos oscuros en los procedimientos de contratación del Patronato de Deportes, por la “pésima” gestión de la concejala Gómez-Pimpollo. “El Tribunal Central de Recursos Contractuales ha paralizado la licitación del contrato para la prestación de los servicios de socorrismo y ATS en las piscinas municipales gestionadas por el Patronato Municipal de Deportes”.



Miguel Angel Rodríguez

Así, cuando a fin de mes finalice el contrato de la actual empresa, las piscinas podrían quedarse sin socorristas y tener que cerrar. Para evitar el cierre, están intentando contratar a los socorristas con contratos menores, piscina a piscina, en una actuación que podría ser ilegal. Ante esta situación, el Grupo Popular ha exigido “que se lleve este contrato a la Comisión de Seguimiento de la Contratación, creada a bombo y platillo por Zamora y que, hasta la fecha, solo ha estudiado contratos de la anterior legislatura siendo todos los informes favorables a los mismos”. En cambio, pese a esta opacidad y presunta ilegalidad de contratos de la etapa Zamora, el equipo de Gobierno impide que se estudien en la citada comisión “como si tuvieran algo que ocultar”.